

V.: Referatsleiter der Abteilungen XX/4

K.: Leiter der Abteilungen XX

Durch IM in Schlüsselpositionen sind leitende Mitarbeiter der Ausbildungsstätten in der Hinsicht zu beeinflussen, daß Ausgangspunkte für einen Mißbrauch der kirchlichen Einrichtungen und Personen ausgeschlossen sind.

3.7. Kirchliche Jugendarbeit und Evangelische Studentengemeinden

Leitende Mitarbeiter der Jugendarbeit der Evangelischen Kirche in Berlin-Brandenburg versuchen durch Aktionen und spezielle Veranstaltungen einen starken Einfluß auf die Jugend geltend zu machen und sie für ihre Zielstellung zu gewinnen. Dabei versuchen sie die Masse der christlichen Jugend in die sogenannte staatlich unabhängige Friedens- und Ökologiebewegung zu integrieren. diese Aktivitäten gehen insbesondere von

der Jugendkammer
dem Stadtjugendpfarramt Berlin
dem Landesjugendpfarramt Potsdam
den Kreisjugendwarten
den Sozialdiakonen und
dem Evangelischen Jungmännerwerk

aus. Ein großer Teil dieser Personen versucht, kirchliche Jugendveranstaltungen negativ zu mißbrauchen und durch eine sogenannte offene Jugendarbeit, unter Einbeziehung sogenannter Randgruppen und kriminell gefährdeter Jugendlicher, eine eigenständige Friedens- und Ökologiearbeit zur Schaffung einer inneren Opposition gegen die DDR zu betreiben.

Die erkannten Schwerpunkte in

Berlin-Friedrichshain
Berlin-Pankow
Berlin-Lichtenberg
Berlin-Treptow
Frankfurt/Oder
Fürstenwalde
Fredersdorf/Neuenhagen
Schwedt
Brodowin
Potsdam
Babelsberg
Brandenburg
Templin